

Les États-Unis durcissent leur politique contre les migrants illégaux



Washington, 17 avril (RHC)- Le gouvernement du président des États-Unis, Donald Trump, a renforcé sa politique contre les migrants sans papiers à la recherche d'asile, par la signature d'un ordre pour les maintenir en prison dans l'attente de l'analyse de leurs demandes.

C'est le procureur général des États-Unis, William Barr qui a pris cette mesure qui entrera en vigueur dans 90 jours et dont sont exemptés les enfants non-accompagnés et leurs proches ainsi que les sans-papiers qui demanderont l'asile dans les points d'entrée officiels.

Les avocats qui défendent des immigrants dénoncent le fait que cette mesure du procureur général des États-Unis sape les droits essentiels de ceux qui fuient leurs pays craignant pour leurs vies à la recherche de sécurité aux États-Unis.

Les juristes ont dénoncé le fait que cette mesure laisse la porte ouverte à des violations de la Constitution si quelqu'un est arrêté durant une longue période sans droit à une caution. Ils ont ajouté que des abus seront commis et que les centres de détention d'immigrants seront surpeuplés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188617-les-etats-unis-durcissent-leur-politique-contre-les-migrants-illegaux>



Radio Habana Cuba